

ASSEMBLEE GENERALE de l'ASSOCIATION LES GOUBLINS
VENDREDI 14 FEVRIER 2025, 19H30 Salle PAC

Présents : François Girardet, Monique Lelong, Jean-Louis Lelong, Sylvie Poignant, Alain Aumont, Daniele Aumont, Catherine Gentil, Nathalie Boutros, Philippe Coëffic, Gérard Lecoeur, Guy Daireaux, Aline Daireaux, Valérie Palas, Gildas Legendre, Christelle Barbet, Blandine Kunert, Jacques D'Huysser, Edith D'huysser, Régine Fossey-Leven , Patrick Diguët, Marie Diguët, Françoise Lemesle, Sylvie Lepoittevin, Gérard Lepoittevin, Nicole Boulay, Roger Lefeuvre, Jean-Pierre Tollemer, Sylvie Tollemer, Marie-Rose Colin, Jean-Christophe Bordier...

Excusés:

Procuration : Noëlle Blanchard, Philippe Colin

L'ordre du jour :

- Rapport Moral du Président et Co-Présidente,
- Rapport Financier
- Rapport d'Activités
- Election du Tiers sortant du CA
- Questions diverses

Le rapport moral du président et Co-présidente :

Merci à tous d'être présents à l'assemblée générale du 14 février 2025.

La saison 2023-2024 , une saison riche et bien remplie pour Les Goublins. L'association bénéficie de votre bénévolat actif et engagé, de la collaboration avec des partenaires ou organisateurs importants : L'Autre-Lieu, La ville de Cherbourg en Cotentin, La Collectivité de La Hague pour la St Jean au manoir du Tourp, les commerçants de Cherbourg, le CAP de Portbail, l'Adame des Marais, le réseau d'amis musiciens Les Ecraouettes, Louisiana- Songs....

En 2024, nous avons réfléchi au sein du bureau, à une nouvelle forme de gouvernance de l'association. Cette réflexion a fait l'objet d'une présentation en conseil d'administration au mois de mai.

Les propositions retenues et mises en place sont :

- Permettre une intégration à la Gouvernance-Participative de l'association, par des notions d'engagement sur des périodes temporaires ou dans la durée.
- De faire la différence pour les commissions permanentes et temporaires comme
 - Communication du site
 - Communication du projet de l'association
 - Technique sonorisation

-Comment communiquer le projet associatif aux adhérents.

- Un partage des tâches administratives (mise en contact et réunions avec des partenaires, le lien avec la ville, relation avec la banque),
- Faciliter la communication et l'organisation sur des événements ponctuels.

Les Goublins doivent s'adapter à son époque et rester une vraie association grâce à vous.

Plusieurs études associatives donnent l'impression que les associations souffrent de l'engagement des adhérents à la vie de l'association. Prendre une adhésion, c'est bien et permet de financer l'association. Mais ce n'est pas forcément suffisant.

Je souhaite vous faire part que le bénévolat, ce n'est pas seulement se rendre utile pour les autres. C'est aussi vous enrichir humainement en vous impliquant, avec d'autres bénévoles, dans des actions partagées qui ont du sens et qui passionnent.

En trois phrases :

-S'engager c'est être disponible selon ses disponibilités.

-S'engager c'est acquérir de nouvelles compétences.

-Se sentir utile et faire quelque chose pour autrui.

La définition la plus largement admise du **bénévolat** est celle que donne le conseil économique, social et environnemental, définition de juin 1989 mise à jour en juin 2022 : « *Le **bénévolat** est l'action de la personne qui s'engage librement, sur son temps personnel, pour mener une action non rémunérée en direction d'autrui ou au bénéfice d'une cause ou d'un intérêt collectif* ».

Une enquête démontre que les bénévoles sont toujours aussi nombreux. Les jeunes qui s'impliquent dépassent en nombre les générations seniors, moins impliqués depuis la crise du Covid. Ce résultat ne doit pas nous faire oublier que les jeunes sont très actifs à transmettre, à donner du temps aux associations.

Pour nous Les Goublins, comment communiquer nos savoirs faire et l'envie de le partager aux jeunes. Les ateliers et les bals sont de bons moments. Les réseaux sociaux facilitent les informations à partager.....Il faut étendre le réseau des partenaires où les jeunes sont présents pour que la passion de la danse et de la musique traditionnelle restent actives.

Merci à vous

Vote

Pour : Unanimité

Contre :0

abstention : 0

Le Rapport Financier :

Contrôle des comptes le 11 Février 2025 par les commissaires aux comptes : Fabienne Lecarpentier et Philippe Colin

Résultats des comptes, janvier à décembre 2024

Déficit de – 1707,48€

Prévisionnel 2025 : 8885€

Vote Résultat des comptes année 2024 et du prévisionnel 2025.

Pour : Unanimité

Contre :0

abstention :0

BILAN DES ATELIERS :

- Ateliers Danse (17 séances): A chaque atelier un programme de danses est animé par Nathalie, Edith et Marie, principalement. L'accès à la salle de danse du PAC permet de danser dans de bonnes conditions pour tous. Nous avons un large répertoire de danse à faire connaître. La qualité instrumentale est présente avec panache avec des musiciens toujours disponibles. Merci à louisiana songs pour avoir animé un atelier de danses Cajun.

- Ateliers Accordéon :

Ateliers hebdomadaires entre adhérents.

5 stages animés par Delphine Professeuse. Elle enseigne l'accordéon sous forme de stages trimestriels ouvert à tous. Pas moins de 10 personnes y participent.

- Ateliers hebdomadaires de musique : Beaucoup de travail et toujours en recherche des nouveautés en musique. 11 musiciens-chanteurs dans un ensemble instrumental très diversifié.

- Stage de danses irlandaises au PAC et accompagnement participatif au concert bal irlandais de septembre, organisé par L'Autre-Lieu.

Nombre des prestations validées :

-Deux organisées par les Goublins :

Le Grand Bal à l'Autre-lieu au P400 avec l'Autre-lieu qui a accueilli les Morues en résidence musicale pendant quelques jours avant le grand bal.

le Ptit Bal des Familles au PAC

- organisées par des associations- villes du territoire

- Le bal folk de Portbail pour sa deuxième année

-Manoir du Tourp, pour la St Jean en juin

- Apm dansante pour les adhérents d'Humanisme-Habitat

- La fête des Normands en septembre . L'organisateur continue à nous faire confiance depuis quelques années.

-Deuxième bal de la sorcellerie avec les Ecrrouettes à Varenguebec, un RDV annuel sous la forme d'une soirée déguisée.

Deux interventions apprentissage aux écoles de Bretteville en Saire (deux matinées et une soirée).

Les Projets de prestations en 2025 :

– Bal folk à Portbail , le 1 février

- Adame des Marais Marchésieux , le 1mars

- Salle de Nègreville Soirée les Copains d'abord, 15 mars

- Manoir du Tourp 28 juin

- La fête des Normands à confirmer

- Grand bal folk à l'Autre-Lieu décembre 2025.

- Deux projets en partenariat avec LA Maison Olympes de Gouges :

14 juin, Fête de la Musique , animation danses (à confirmer sous la forme animation

Danse), samedi 15 novembre Bal Apéro avec buffet préparé par les habitants. En amont, initiation Danses avec les habitants.

Election du tiers sortant du CA:

Les membres du tiers sortant sont au nombre de 3 sièges : Christelle Barbet, Edith d'Huysser, Gérard Lecoeur.

Monique Lelong démissionne du CA.

Quatre postes sont à pourvoir.

Appel à candidature parmi les sortants : Christelle Barbet, Edith d'Huysser, Gérard Lecoeur se présentent.

Appel à candidature parmi les adhérents: Sylvie Poignant

Vote : unanimité

sont élus Christelle Barbet, Edith d'Huysser, Gérard Lecoeur, Sylvie Poignant.

– Questions diverses :

Mise en place :

-Equipe de sélection d'un groupe pour le prochain Grand Bal Folk (budget brut: 1300€)

-Equipe de travail pour le projet 80 ans des Goublins en 2027

- Equipe de réflexion pour le projet régional : le millénaire Guillaume Le Conquérant en 2027.

Réunion 28 février 20H.PAC...

-La commission Danses se réunit une fois par trimestre pour le programme des ateliers. Celle-ci est ouverte à d'autres danseurs pour proposer des danses. Prochaine réunion le 4 avril.

Election du bureau :

Président : Jean-Christophe Bordier

Co-Président : Nathalie Boutros

Trésorier : Philippe Coëffic

Trésorier-adjoint : Blandine Kunert

Secrétaire : Yann de St Denis

Secrétaire-adjoint : Christelle Barbet

Fin de l'assemblée générale à 21H